

SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung Elberfeld

Antrag zur Sitzung der Bezirksvertretung am 8. Februar 2017

## Freie Fahrt in Elberfeld?!

Die Bezirksvertretung bittet die Verwaltung, der Bezirksvertretung den aktuellen Diskussionsstand zur Veränderung von im Rahmen der B7-Unterbrechung getroffenen verkehrslenkenden Maßnahmen nach deren Aufhebung aufzuzeigen.

### Begründung:

(Presse-) öffentliche Diskussionen über Einzelmaßnahmen (Wolkenburg, Rampe Schwarzer Mann u.A.) legen die Vermutung nahe, dass es seitens der Verwaltung Planungen gibt, die bislang noch nicht die Politik erreicht haben. Bei der Beurteilung der beabsichtigten Veränderungen sollten die Erfahrung mit den getroffenen Maßnahmen in den vergangenen Jahren einbezogen werden.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Kring  
Sprecher

**Die SPD in Elberfeld. Wir setzen Zeichen.**



Fraktion in der  
Bezirksvertretung  
Elberfeld